



« Je suis la lumière du monde, celui qui marche à ma suite aura la lumière de la vie. » (Jn 8, 12)

Au soir du 22 novembre 2024,

**Sœur Béatrice Ming
de Lungern**



a rejoint le Seigneur de Vie.

Sœur Béatrice est née le 13 décembre 1934 à Lungern dans le canton d'Obwald. Entrée en communauté le 2 février 1955 à Vérolliez, elle a prononcé ses vœux perpétuels le 8 septembre 1963.

Après avoir fait des études commerciales, Sœur Béatrice a eu de nombreuses responsabilités au service de la communauté. Elle a enseigné au Pensionnat de La Pelouse, a dirigé le Foyer Hottingen à Zurich, a travaillé à la Clinique générale à Sion. A partir de 1985 elle a été Supérieure locale à la Clinique St-Amé à St-Maurice, conseillère générale, puis directrice de la Clinique jusqu'en 2001. De retour à La Pelouse, elle devient responsable de la Réception au service de l'accueil. Depuis 2019 sa santé ne lui permet plus de continuer ce travail, mais elle a rendu encore de nombreux services dans la communauté des sœurs aînées.

Sœur Béatrice nous a marquées par son sens de l'humour et le soin qu'elle a porté aux relations avec sa famille et ses amis.

Nous recommandons sœur Béatrice à votre prière.

LES SŒURS DE SAINT MAURICE à La Pelouse sur Bex
à Vérolliez à St-Maurice,
à la paroisse Notre Dame à Lausanne,
à Vétroz,
à Estagel, à Paris
et à Madagascar.

Sa sœur Hedi Gasser-Ming à Lungern
Ses belles-sœurs,
Ses nièces et neveux et leurs familles
Ses parents et amis

La messe de sépulture sera célébrée à la chapelle de La Pelouse, Route de Chiètres 27, le mardi, 26 novembre à 14h30.

Cet avis tient lieu de faire-part

La Pelouse sur Bex, 23 novembre 2024

© Vers. 01-08/2024-BYB